

undefined - mardi 7 février 2023

crest - cretois - vallée de la drôme

SAILLANS

Un jeune ramasseur de balles au tournoi WTA de Lyon



Swann Maire a vécu une expérience inoubliable en tant que ramasseur de balles au tournoi WTA de Lyon. Photo Club de tennis saillanson

Swann Maire, jeune joueur prometteur du Club de tennis saillanson, vient de vivre une belle aventure. Ayant réussi la sélection pour être ramasseur de balles lors du tournoi féminin Open 6^e Sens de Lyon, du 30 janvier au 5 février, il a ainsi vécu une semaine au cœur de cette épreuve du circuit international WTA. Une expérience inoubliable et intense en émotion, qui lui a aussi permis de voir jouer quelques-unes des meilleures joueuses mondiales, dont la n° 1 française et 5^e mondiale, Caroline Garcia, qui s'est inclinée en finale.